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会 長 ス ロ ー ガ ン

■ 今こそ原点に、常に明るく前向きに、
　　　　　　　　　　　　夢と希望を抱いてウィサーブ
■ 敬天愛人の精神でウィサーブ



（山﨑忠志）
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とても美味しいですよ

藤　岡　久　実取材・記事企業訪問とインタビュー
Ｑ：本日は、株式会社マルタ水産　取締役の田村美恵さ

んにインタビューさせていただきます。よろしくお
願いいたします。さて、マルタ水産の創立はいつで
すか？

Ａ：昭和58年 ４ 月です。サラリーマンだった私の父が創
業し、38年になります。現在も父が社長です。私は
20歳の時にマルタ水産へ入社し、早いもので今年の
４ 月で20年になります。

Ｑ：事業内容を教えて下さい。
Ａ：国内外の魚貝類の加工販売です。魚を輸入している

国内の商社から魚を仕入れ、当社の加工工場で下処
理から切身加工、下味をつけて急速冷凍し、袋詰め
してから出荷しています。当社の製品は全て冷凍製
品になります。切身は主に紅鮭、秋鮭、マス、ブリ、

タラ、などがあり、お正月の時期だけ蟹を仕入れて販売しています。

Ｑ：主な販路はどちらになりますか？
Ａ：主要なお取引先はコープしこくさんで全体の売上の 2 割くらいです。その他は営業部門が頑張っていただいて、

関西，東海，北陸，九州，など、販売エリアが広がっています。さすがに愛媛県の会社が、本場の北海道や東北
の方に鮭の営業をするのは輸送費の面でも効率が悪いので行っていません。コロナ禍で今は見合わせています
が、北陸までは商談に出向き、北海道まで魚の水揚げを見に漁に同行したりしていました。私は漁の様子は見た
ことないので一度北海道の漁を見に行ってみたいと思います。
コープ・生協のカタログを御覧になったことがあるかもしれませんが、コープ・生協に加入されているお客様へ
食品や衣類など生活必需品のカタログを配布し、 1 週間に 1 回決まった曜日に共同購入でご近所や会社などへの
宅配や、ご希望の方には宅配料が掛かりますが個別宅配でお届けをします。その時に一緒に次回のカタログが配
布され、欲しい物があれば次週届く商品を注文するというシステムなんです。そのコープ・生協のカタログに当
社の加工商品を掲載していただき販売しています。時期によってばらつきはありますが、当社では 8 種類くらい
の魚の加工品を掲載しており、中でも人気商品は「朝ごはんの鮭（照り焼き風味）」という、チリ産の銀鮭をみ
りん醤油に漬け込んで焼いて食べるだけまでに加工した商品です。このみりん醤油は当社のオリジナル商品で、
たれ工場でオーダーメードで当社独自の配分で作ってもらっているこだわりの商品です。

Ｑ：経営のモットーは？
Ａ：当社では、ありふれていますが「安心・安全」をモットーにしています。口に入れる食品ですので、毎日厳しく

品質管理や従業員の衛生面チェックなど万全を期しています。そして着色料や防腐剤などの添加物は一切使用し
ない、無添加の食品作りを通して、みなさまに安心して美味しく食べていただけることに注力しています。

Ｑ：社員数は何名ですか？
Ａ：現在は４5名です。構成は管理部門，営業部門，加工部門があり、加工部門の方が35人います。その中には10人の、

19歳から26歳のベトナム人技能実習生の方がいます。ベトナムの方は期間が満了したら帰国されます。今は法
律が変わり以前より延長されて 5 年以上でも日本で働くことができるのですが、昨年はコロナ禍の影響で入国



（佃　浩三）（藤田裕司）
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株式会社マルタ水産
できず、13人のところが10人に減っていて人手不足で困っています。もともと給料の良い都会で働きたいといっ
た方が多く地方までなかなか回ってきませんし、最近は最低賃金で雇用される日本より韓国の方が給料が良いら
しく、韓国で働きたいという希望者が多い様子です。ベトナムの方にはこちらが用意した住居に入居してもらい、
移動手段として自転車も用意し、生活必需品一式をこちらで揃えます。社会保険も当然加入しますし、仲介の管
理会社に手数料も毎月支払っているので、結構費用はかかります。でも、日本人のように 1 週間で「仕事が合わ
ないから辞めます」といったことはないので、助かっています。
技能実習生で来られるベトナム人は、渡航費用と斡旋業者への斡旋料を借金してお金を作って来日されるんで
す。そして稼いだお金はほとんど親に送金しているみたいです。中には親に喜んでもらうため、借金してまで送
金する人もいるんですよ。

Ｑ：ベトナム人を受け入れる際は事前面接とかされるのですか？
Ａ：はい。一応Skypeを使い画面上で形式的にはしますが、あまり意味のない面接なんです。みんな同じことを言う

んですよ。片言の日本語で自分の名前と、嘘か本当かわかりませんが「私は独身です」って。私は独身だから日
本へ行っても何の支障もなく一生懸命働きますアピールのつもりなんです。（笑）実際は子供がいたりする人も
いるんですが、子供がいる人は一生懸命働くか、子供が心配で逃げて国へ帰るかに分かれます。最初の 2 年間位
は比較的真面目に働いてくれますが、慣れてくるとタイムカードに打刻だけしてさぼったり、やりたくない仕事
を言われたら、急にいなくなって家へ帰り、翌日何食わぬ顔で出勤したりします。（笑）殴り合いの喧嘩をして
あざだらけになった人もいますし、中には悪いことする人もいます。以前起こった事件ですが、同居している同
僚のお財布からキャッシュカードを盗んで銀行のATM機でお金を引き出そうとした人がいて、暗証番号を何回
か間違えてロックがかかり、銀行から連絡が入りました。結局口座の中には90円しか残っていなくて引き出すに
も引き出せない状態だったんですが、一応警察に通報し、窃盗未遂でそのベトナム人は国へ強制送還されました。
何か問題が発生したら、仲介していただいている管理団体の「四国国際交流」へその都度報告して、問題解決に
あたってもらっています。
悪い人ばかりではなくもちろん真面目な方もいらっしゃいますが、10人中 2 人くらいですかね。（笑）でも、朱
に交われば赤くなるという言葉があるように、悪い方にひっぱられやすいですね。毎日いろんなことがあり頭を
悩ませることもありますが、ベトナム人技能実習生がいなかったら業務がまわらなくなりますので、当社にとっ
ては貴重な人材です。

Ｑ：その他にもコロナの影響はありますか？
Ａ：ありました。昨年の 5 月はめちゃくちゃ忙しかった

です。緊急事態宣言中はみなさん外出されずに家で
食事をされますし、当社の商品は冷凍で日持ちしま
すので、特に関西方面からの受注が殺到して、ゴー
ルデンウィークはお休みも返上して仕事をしてい
ました。有難いことでしたが、納品を間に合わせ
るために必死でした。この年末年始もゴールデン
ウィークの時のような状態になったらどうしよう
かと怖かったんですが、通常どおりでしたのでお正
月はしっかりお休みさせていただきました。



（松木久和）（栗山純造）

松山市勝山町二丁目１番地
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企業訪問とインタビュー
Ｑ：お仕事上困ることはどんなことですか？
Ａ：最近解決しましたが、ゴミ問題でした。魚によって

三枚に下ろした状態で入荷したり丸ごと入荷した
りと、それぞれ入荷の形状が異なるのですが、当社
では一日に魚の廃棄物が４00㎏にもなるんです。業
者さんに引き取っていただく際に、ビニール袋に詰
めて出している魚の廃棄物をわざわざその場で開
封して収集車へ移して運び出していたので、魚の残
骸が道路などに残り、周辺の方から匂いやカラスが
来るとの苦情が来ては困っていたんです。事業ゴミ
としてクリーンセンターへ持ち込むと、月30万円も
費用がかかるのでどうしようと思い、中央ライオン
ズメンバーでニッシングルメビーフの藤本さんに
相談し業者さんを紹介していただきました。藤本さ
んの会社もベトナム人を100名程受け入れられてい
て、何か困った時にいつも相談させてもらっています。結局のところ、取引を止めるというと元の業者さんから
もう一度取引させてほしいということになり、ビニールに詰めたままの魚の廃棄物を引き取ってもらうことで解
決されましたが、私にとって「困った時の藤本さん！」で、とても有難い存在です。魚の廃棄物は広島まで運び、
食品リサイクル法により畜産などの飼料や農作物の肥料，ＤＨＡオイルや石鹸などにリサイクルされているよう
です。

Ｑ：田村さんは日頃会社では、どんなお仕事をされているのですか？
Ａ：今は、売上管理や経理全般をし、従業員の管理など（主に技能実習生へのダメだし全般）を行っています。私の

姿を見ると、みんなビクッとします（笑）私は将来的にはマルタ水産の社長になるつもりで日々勉強をしつつ頑
張っているんですが、業界ではまだまだ若輩者なんです。従業員の中には私より年上で経験豊富な重鎮もいらっ
しゃって、魚のことも経営のこともまだまだ知識不足で未熟なことがたくさんあります。でも、20年近く経って
従業員からプライベートや仕事の人には言えない悩み相談などもされるようになり、少しは認められてきている
のかなと嬉しく感じ、頑張ってきた甲斐があったなぁ〜と感慨深く思ったりしています。また時には私が先走り、
社長である父と仕事の件で本気で喧嘩もしたりしますが、やっぱり敵わずコテンパンにされます。その度に悩ん
では、同年代で 2 代目のライオンズのメンバーの方々は私と違って 2 代目経営者として認められて順調にされて
いるんだろうなと羨ましく思っていましたが、話をしてみたら同じような経験や悩みがあり、創業者には敵わな
いんだなってことがよくわかり、私だけじゃないんだと大きな励みになりました。

Ｑ：最後に、どのような社長になりたいと思いますか？
Ａ：私がマルタ水産の社長になった暁には、この場所をお洒落な自社ビルに建て替えます！（笑）父は４0年近くこの

マルタ水産を経営してきてワンマンなところがありますが、そういう部分も時には必要だと思っています。今私
が父に対して反発しているようなことでも、いざ自分が経営する立場になると、父と同じことを言っているか
もしれません。何が良いかはわかりませんが、これからもマルタ水産の社長として相応しい人物になれるように、
日々精進していこうと思っています。

本日はお忙しい中、誠にありがとうございました。



（楠田善久）（大政大祐）

事業内容
① 一般電気工事一式
② 再生可能エネルギー発電所　企画、販売、運営
③ 電気自動車充電器　補助金申請、販売、設置
④ 蓄電池　販売、設置
⑤ 売電事業コンサルティング
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3 月の誕生人から一言…3月の誕生人から一言…
森田のり子 1956（昭和31年）3月31日生

私は、 3 月31日で65歳と言うことになりますが、
今後近いうちに、病気も全て良くなり、30歳位若
返ると言う、メイドベットと言うものが出てくる
と噂があり、思いっきり若返って夢をどんどん実
現していきたいものです。

これからもまたこんなオカルト話を楽しみなが
ら、笑って暮らしていきます。

服部　　勲 1943（昭和18年）3月10日生

今年の 3 月10日で78歳になりますが昨年よりの
新型コロナの影響で委員会活動もままならず特に
愛媛マラソンやお遍路さんのお接待等のアクトが
中止となりストレス満杯です。

コロナワクチンを早く打って80歳までは頑張る
積りです。

宮川　晶子 1964（昭和39年）3月 9日生

職業柄、誕生日前後は、生まれたことを忘れる
ほど忙しい日々が続きます。おかげで当日は、毎
年、仕事三昧で一日が終わります。こうなったら、
天国にいってから、お空の上で、誕生日にみんな
と大宴会を繰り広げ、盛大にお祝いしたいと思い
ます。それを楽しみに今年も頑張ります。

兵頭　好喜 1948（昭和23年）3月 9日生

去年の今頃は、コロナ禍で地区年次大会を開催
する、しないしない場合は代議員選出をどうする
か等で右往左往し会員への発表が遅くなりご迷惑
をお掛けした事を思い出します。あれから早一年、
コロナ禍で自粛の真っ最中、振り返ってみると今
ほど毎日毎日『暖かい?』我が家で食事したこと
はありません。結婚してすぐに会社を立ち上げた
ので家での食事もそこそこで仕事に追われ、仕事
が順調になると仕事にかこつけて食事会と称し飲
み歩きで家にいる事は少なかったですね〜お陰様
で結婚以来今が新婚生活のようです。

ですが、どなたか食事に誘ってください、お願
いしますから。

松岡　俊幸 1966（昭和41年）3月17日生

55歳になります、入会 5 年の松岡俊幸です。「 5 」
という数字が並びました。“withコロナ”から“with 
outコロナ”へ向けて、この一年Go！Go！-Go！ 
で乗り切って行きたいと思っています。今後とも
よろしくお願いいたします。井澤　剛一 1949（昭和24年）3月11日生

古希を超えると日常生活に支障があってはな
らないと自覚するようになってきましたね。未だ、
何ひとつ不具合はありませんが、若い時の不摂生
の影響、今も若い時と同じと錯覚している（夜ふ
かし厳禁）と、いつか変調をきたす可能性がある
だろう事を考えるようになりました。

世の男性の健康年齢は平均72歳頃と言います。
日常生活から細心の注意を払い、人に厄介なら
ずに皆さんとワイワイ、ガヤガヤ笑顔で楽しく活
動ができるようにクラブ諸先輩を見習い、ボラン
ティア活動に励んでいきたいものです。

中村　俊一 1974（昭和49年）3月 7日生

3 月で４7歳となりました。
世界中で生活が激変し、様々な影響がありまし

たが、なんとか今年も年を重ねることが出来まし
た。

４7歳、若いか、年なのか分からなくなってきて
ます。

健康で、元気があれば何でも出来ると信じ、乗
り切ります。

皆様、今年も宜しくお願い致します。

久保美代子 1953（昭和28年）3月 8日生

今年も誕生日がきましたが、だんだん嬉しくな
い気分です。

というより、今年はＭC・ＩＴ委員長としてア
クトがなくて会報誌の記事に困った一年でした。
でもあと 3 ケ月何とか空白で真っ白なページのな
い会報誌づくりを頑張ります。

皆さん何か投稿してください、よろしくお願い
します。

中　　周作 1981（昭和56年）3月31日生

3 月31日に４0歳の節目を迎えます。今コロナ禍
で世界中が混乱の渦中にありますが、私自身がこ
の地域のためにできることを日々模索しています。
経営者としても10年になりましたので新たな挑戦
の 1 年にしていきたいと思います。皆様にはこれ
まで以上のご指導のほどよろしくお願いします。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

1 ．開会ゴング　　　　　　　　　　　　　《省略》
2 ．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　　　《省略》
3 ．国歌並びにライオンズヒム斉唱　　　　《省略》
４ ．会長あいさつ　　　　　　　　　　　　《別紙》
5 ．委員会報告　　
　　1　 2 月10日㈬　持ち回り委員会に変更…………………………………………… 【社会福祉委員会】
　　2　 2 月15日㈪　持ち回り委員会に変更………………………………………… 【会員・会則委員会】
　　3　 2 月16日㈫　中止……………………………………………………………… 【計画・出席委員会】
　　4　 2 月2４日㈬　持ち回り委員会に変更………………………………………… 【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　5　 2 月25日㈭　中止……………………………………………………………… 【市民・公衆委員会】
　　6　 2 月26日㈮　持ち回り委員会に変更…………………………………………………… 【財務委会】
　　7　 3 月 ４ 日㈭　中止……………………………………………………………… 【教育・国際委員会】
　　　《愛媛県特別警戒期間が延長されましたので、 3 月 7 日までは持ち回り委員会又は中止とします》
6 ．幹事報告
　　1　「松山白鷺ライオンズクラブ第18回チャリティーゴルフ大会」開催のご案内
　　　　■と 　 き　令和 3 年 ４ 月20日㈫　※雨天決行
　　　　■と こ ろ　道後ゴルフ倶楽部（ＴＥＬ：089-977-0111）
　　　　■スタート　 8 時00分予定
　　　　　《参加希望の方は事務局までご連絡ください。》
7 ．テールツイスターの活躍　　　　　　　《省略》
8 ．ファイン･ドネーションの報告　　　　　《ありません》
9 ．出席率の報告　　　　　　　　　　　　《100％出席です》
10．閉会ゴング　　　　　　　　　　　　　《省略》
11．̒ また会う日までʼ合唱　　　　　　　　《省略》
12．ローア　　　　　　　　　　　　　　　《省略》

1 ．開会ゴング　　≫近藤会長
2 ．国旗に敬礼
3 ．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４ ．会長あいさつ
　　　≫近藤会長　ワクチン接種も始まりコロナ収束の第一歩と思う。
　　　　　　　　　景気はＶ字回復とまではいかないかもしれない。
5 ．誕生祝（ 3 月）Ｌ中村（ 7 日）、Ｌ久保（ 8 日）、Ｌ兵頭（ 9 日）、Ｌ宮川（ 9 日）、Ｌ服部（10日）
　　　　　　　　　Ｌ井澤（11日）、Ｌ松岡（17日）、Ｌ森田（31日）、Ｌ中（31日）
　　　　　　　　　≫代表して松岡さん
6 ．銀婚式御祝　　Ｌ両田　晃
7 ．審議事項
　　1　新会員推薦について【Ｐ 3 】 ………………………………………………… 【会員・会則委員会】
　　　　≫小倉会員・会則委員長より報告…………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　　2　松山城東ライオンズクラブ15周年記念式典について
　　　　≫中岡幹事より報告…………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　　　　■日　時　令和 3 年 5 月27日㈭　式典17：00〜
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　祝宴18：30〜
　　　　■場　所　ANAクラウンプラザホテル松山南館 ４ 階
　　　　■登録料　10,000× 2 名（会長・幹事）＝20,000円
　　3　第67回地区年次大会（高知）補助金について　　≫中岡幹事より報告…… ＜審議＞→＜承認＞
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　今回は代議員のみ参加
　　　　■代議員登録料　・・・・・・・・・・・・・・・・・＠　8,000円×12名＝　96,000円
　　　　■代議員旅費・・・・・・・・・・・・・・・・・・・＠12,000円×12名＝144,000円
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　合計240,000円（当初予算496,000円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（代議員12名）

8 ．報告事項
　　1　盲学校支援について……………………………………………………………… 【社会福祉委員会】
　　　　≫土井社会福祉委員長より報告
　　2　お遍路さん「お接待」（ ４ 月）について………………………………………… 【社会福祉委員会】
　　　　≫土井社会福祉委員長より報告
　　3　「加藤嘉明公騎馬像設立記念祭りお茶会」（ ４ 月）について ……………… 【市民・公衆委員会】
　　　　≫大西市民・公衆委員長より報告
　　4　松山中央ライオンズ杯 2021オーレカップ Ｕ-12（ 3 月）について ……… 【青少年育成委員会】
　　　　≫中岡幹事より報告
　　5　 3 月例会開催について　　≫近藤会長より例会は開催する
9 ．委員会報告 　
　　1　 2 月献血活動結果……………………………………………………………………… 【保健委員会】

実施年月日 実施場所 献血者数
令和 3 年 2 月12日㈮ 四国電機株式会社 受付25名　４00mL：2４名　不採血 1 名

　　2　 3 月・ ４ 月献血活動について………………………………………………………… 【保健委員会】

実施日 実施時間 実施場所

令和 3 年 3 月16日㈫ 9 ：00〜11：00
12：00〜1４：00

㈱愛媛銀行　本店
（松山市勝山町 2 丁目 1 ）

令和 3 年 3 月16日㈫ 15：00〜16：30 ㈱愛媛銀行　電算センター
（松山市福音寺町389− 1 ）

令和 3 年 3 月16日㈫ 9：30〜12：00
13：00〜17：00

㈱伊予銀行　事務センター
（松山市高砂町 2 丁目 2 − 5 ）

令和 3 年 3 月19日㈮ 10：00〜12：00
13：00〜17：00

㈱伊予銀行　本店
（松山市南堀端町 1 − 1 ）

令和 3 年 3 月2４日㈬ 15：00〜16：30 松山中央郵便局
（松山市三番町 3 丁目 5 − 2 ）

実施日 実施時間 実施場所

令和 3 年 ４ 月 9 日㈮ 14：30〜16：30 株式会社いよてつ髙島屋
（松山市湊町 5 丁目 1 − 1 ）

令和 3 年 ４ 月13日㈫ 10：30〜13：00
14：00〜17：30

松山大学
（松山市文京町 ４ 番地 2 ）

令和 3 年 ４ 月15日㈭ 10：30〜13：00
14：00〜17：30

愛媛大学
（松山市道後樋又10−13）

令和 3 年 ４ 月21日㈬ 10：30〜13：00
14：00〜17：30

松山大学
（松山市文京町 ４ 番地 2 ）

令和 3 年 ４ 月28日㈬ 10：30〜13：00
14：00〜17：30

愛媛大学
（松山市道後樋又10−13）

　　　　≫小森谷保健委員長より報告
　　3　 3 月 5 日㈮　持ち回り委員会に変更………………………………………………… 【保健委員会】
　　4　 3 月 8 日㈪　中止……………………………………………………………… 【青少年育成委員会】
　　5　 3 月11日㈭　事務局４階会議室17：30〜……………………………………… 【社会福祉委員会】
　　6　 3 月15日㈪　事務局４階会議室17：30〜…………………………………… 【会員・会則委員会】
　　7　 3 月16日㈫　事務局４階会議室17：30〜…………………………………… 【計画・出席委員会】
　　8　 3 月2４日㈬　持ち回り委員会に変更　　　　　　　　　　　　　　　　　【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　9　 3 月25日㈭　中止……………………………………………………………… 【市民・公衆委員会】
　　10）　 3 月26日㈮　事務局４階会議室17：30〜…………………………………………… 【財務委員会】
　　　　≫3〜10）　中岡幹事より報告
10．テールツイスターの活躍　　≫代）Ｌ和泉さん
11．ファイン･ドネーションの報告　　≫加藤会計
12．出席率の報告　　≫伊賀上計画出席委員長
13．閉会ゴング
14．̒ また会う日までʼ合唱
15．ローア　　≫新宮ライオンテーマ

出席者：（役員）Ｌ近藤、Ｌ山本（宗）、Ｌ境、Ｌ佐々木、Ｌ中岡、Ｌ加藤、Ｌ新宮、Ｌ小倉、Ｌ森（和）、
　　　　　　　　Ｌ山本（幸）、Ｌ山﨑、Ｌ佃、Ｌ松岡、Ｌ兵頭、Ｌ橋本、Ｌ早川、Ｌ大西（安）、Ｌ新崎、
　　　　　　　　Ｌ藤田
　　　　（オブザーバー）Ｌ大西（千）、Ｌ武智（正）、Ｌ伊賀上、Ｌ久保、Ｌ丹下、Ｌ土井
〈 会 次 第 〉
1 ．開会宣言　　≫近藤会長
2 ．出欠調査　　≫役員22名中19名の出席を確認
3 ．会長あいさつ
　　　≫近藤会長　コロナで例会等活動がままならないが、ワクチン接種も始まり収束を期待したい。
４ ．前回議事録の確認【Ｐ 2 −Ｐ 3 】　　≫中岡幹事より報告
5 ．会計報告（ 2 月分収支明細表）【Ｐ ４ −Ｐ10】　　≫加藤会計より報告
6 ．審議事項
　1　新会員推薦について【Ｐ11】 …………………………………………………… 【会員・会則委員会】
　　　≫小倉会員会則委員長より報告………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　2　松山城東ライオンズクラブ15周年記念式典について
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　　　■日　時　令和 3 年 5 月27日㈭　式典17：00〜
　　　　　　　　　　　　　　　　　　祝宴18：30〜
　　　■場　所　ANAクラウンプラザホテル松山南館 ４ 階
　　　■登録料　10,000× 2 名（会長・幹事）＝20,000円

　3　第67回地区年次大会（高知）補助金について
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　　　■代議員登録料・・・・・・・・・・・＠　8,000円×12名＝　96,000円
　　　■代議員旅費・・・・・・・・・・・・＠12,000円×12名＝144,000円
　　　■会員参加者への旅費等の補助金・・・＠12,000円×19名＝228,000円　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　合計468,000円（当初予算496,000円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（代議員12名／一般会員19名　合計31名）
　　　≫近藤会長より補足説明　代議員のみ参加。ゴルフコンペには不参加。
7 ．報告事項　
　⑴　2021〜2022年度役員候補者（案）について【Ｐ12】 …………………………………… 【指名委員会】
　　　≫丹下指名委員長より報告。 2 月 9 日に指名委員会開催。 3 月第二例会において報告。
8 ．その他
　　1　盲学校支援について【Ｐ13−Ｐ18】 …………………………………………… 【社会福祉委員会】
　　　　≫土井社会福祉委員長より報告。納期が間に合わないので継続事業をお願いしたい。
　　2　お遍路さん「お接待」（ ４ 月）について………………………………………… 【社会福祉委員会】
　　　　≫土井社会福祉委員長より報告。中止とする。　
　　3　「加藤嘉明公騎馬像設立記念祭りお茶会」（ ４ 月）について ……………… 【市民・公衆委員会】
　　　　≫中岡幹事より報告　春祭り自体が中止のため今回も中止とする。
　　4　松山中央ライオンズ杯 2021オーレカップ Ｕ-12（ 3 月）について ……… 【青少年育成委員会】
　　　　≫中岡幹事より報告　中止とする。
　　5　 3 月例会開催について
　　　　≫近藤会長より例会は感染対策をとって開催する。お弁当は持ち帰り
9 ．閉会

■第 9 回理事会 ● 2021年 3 月 1 日㈪　18：30～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第1350回例会

■第1351回例会

● 2021年 2 月24日㈬
　 《メール等による開催とする》

● 2021年 3 月 9 日㈫　12：15～13：15
● 於：マリベールスパイア



お客様の健康を守る食工房

㍿ナカフードサービス
本社 〒791-8057  愛媛県松山市大可賀2丁目2-12
ＴＥＬ（089）952-1156　ＦＡＸ（089）952-1446
携帯 080-3160-4409
E-mail shu.nakafood@gmail.com 

代表取締役社長

中　　周  作

営業品目
●配達弁当
●幼稚園給食
●高齢者施設向けケータリング給食
●各種弁当（スポーツイベント・会議用弁当等）

7

わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン

（井澤剛一）（中　周作）

☆
☆

☆

☆

☆

◆ 令和 3 年 3 月第 1 例会
Ｌ近藤　　猛　皆様お久しぶりです
Ｌ境　　俊之　春ですね。両田さん結婚25周年おめでとう。誕生

日の皆さん無事加齢おめでとう。
Ｌ中岡　富茂　 2 月10日55才になりました。
Ｌ山本　幸治　両田様銀婚式おめでとうございます。
Ｌ小倉　圭二　両田さん銀婚式おめでとうございます。
Ｌ吉田　文彦　久しぶりの例会、うれしい
Ｌ大川　耕三　両田さん銀婚式おめでとう
Ｌ兵頭　好喜　 3 月生の皆さんおめでとうございます
Ｌ山本　宗宏　近藤内閣、コロナに負けず頑張れ‼
Ｌ永野　通夫　お久しぶりです。
Ｌ廣江　和男　コロナ禍と花粉症でダブルパンチです。
Ｌ加藤　定伸　お久しぶりです。お元気でしたか？
Ｌ丹下　靖憲　久し振りの例会、皆さんの顔が見れてうれいい
Ｌ高橋　孝子　春めいてきましたね〜‼
Ｌ島田　省吾　久し振りです
Ｌ栗山　純造　娘が高校卒業しました。次は大学入学です。
Ｌ早川　義仲　久々の例会です。桜ももう少し
Ｌ松岡　俊幸　両田さん銀婚式おめでとうございます
Ｌ新宮　幸孝　 3 月お誕生日の方おめでとうございます。両田さ

ん銀婚式おめでとうございます。
Ｌ大西千恵春　心良いお返事ありがとうございました。
Ｌ伊賀上竜也　両田さん銀婚式おめでとうございます
Ｌ池田　博英　花粉がひどいです
Ｌ木下　勝敏　銀婚式　両田さんおめでとうございます
Ｌ合田　　礼　お久しぶりです。
Ｌ藤岡　久実　久しぶりに皆さんにお会いできてうれしいです。
Ｌ大西　安子　久々の例会で皆様とお会いできてうれしいです‼

今月お誕生月の皆様おめでとうございます。
Ｌ宮内　美加　暖かくなりましたネ。みんなで活動できるように

なったらいいネ
Ｌ上沖　尚史　両田さん銀婚式おめでとうございます
Ｌ大政　大祐　いつもありがとうございます
Ｌ井澤　剛一　例会できることに感謝
Ｌ岸本　祐樹　季節の変わり目に気を付けましょう
Ｌ河本　圭仁　両田さん銀婚式おめでとうございます。なんとか

春がやってきたなぁ
Ｌ佃　　浩三　 3 月生の皆様　お誕生日おめでとうございます。
Ｌ小森谷ケララ　久しぶりに例会に来れて良かったです。
Ｌ髙岡　重則　桜の季節が来たヨ
Ｌ篠原　紀子　お久しぶりです。

Ｌ松木　久和　皆様コロナに負けず頑張りましょう
Ｌ美濃　欽也　コロナｎも花粉にも負けません！
Ｌ村井　　剛　ひさしぶりの例会、嬉しい限りです。
Ｌ新崎　　勉　例会に参会の皆様お久しぶりでございます。早く

通常の例会に戻れますように
Ｌ岩本　　透　Ｒ 2 年度県庁発足記念日知事表彰を頂きました。

有り難うございます。
Ｌ伊藤　　渉　松岡さんお誕生日おめでとうございます。
Ｌ楠田　善久　お久しぶりです。
Ｌ大西　知人　帰ってきました。
Ｌ光田　恵之　両田さん銀婚式おめでとうございます
Ｌ両田　　晃　銀婚式お祝いありがとうございます。
Ｌ宮道　　享　お誕生日おめでとうございます。
Ｌ山﨑　忠志　アクトが次々と中止になって残念です。早く再開

出来るといいですね。
Ｌ高山　正志　Withコロナで頑張りましょう
Ｌ盛重　泰輔　両田さん銀婚式おめでとうございます
Ｌ中村　俊一　久しぶりに会えて、楽しかったです。
Ｌ西山　明応　今日はナシ！
Ｌ和泉　光浩　お久しぶりです‼

☆出席率　82％　☆ファイン　400円　☆ドネーション　162,000円
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私私ののすきなものすきなもの

表紙の解説 ■古町停車場
宿直をして、外へ出るのはいい事だか、悪わるい事だかし

らないが、～中略～用じゃない、温泉へはいるんだと答えて、
さっさと出掛でかけた。赤手拭（あかてぬぐい）は宿へ忘れ
て来たのが残念だが今日は先方で借りるとしよう。

それからかなりゆるりと、出たりはいったりして、ようや
く日暮方（ひぐれがた）になったから、汽車へ乗って古町こ
まちの停車場（ていしゃば）まで来て下りた。学校まではこ
れから四丁だ。」

坊っちゃんが、宿直の当番の際、抜けだして行って帰って
くる様子が描かれています。これを、狸に目撃されて嫌味を
言われてしまいます。

現在の、「古町駅」は、「古町停車場」と呼ばれていました。
坊っちゃんの赴任先の学校から最寄りの駅であったことが

うかがえます。
写真は明治末期のものです。

※画像提供 伊予鉄道株式会社

当日は気温は低かったものの風はほとんどな
く天候にも恵まれ、またハンディのおかげで優
勝できました。
ＯＢも ４発打ちましたが同伴者の皆さんの優
勝の目があるから頑張れという励ましもいただ
き何とか耐える事が出来ました。
これからもゴルフ委員会を通して皆さんと親
睦を深めたいと思います。

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
2 /18㈭ 奥道後ゴルフクラブ
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　盛重  泰輔

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

盛重泰輔
太　亨哲
井上　光
大西千恵春
中岡富茂

46
３5
44
46
51

45
３8
44
45
51

 91
 7３
 88
 91
10２

 ２5.0 
  5.0  
 17.0  
 19.0  
３0.0

66.0
68.0
71.0
7２.0
7２.0

2018年11月に左足腓骨を骨折してリハビリで三崎から
大分佐賀関に渡り大分、熊本各地の良い温泉に自由気ま
まに 1 泊止まりで小旅行をするのが最高の至福の時間で
す。

もう一つの楽しみは正月 2 日、 3 日の箱根駅伝の観戦
です。選手は箱根路を走りたいだけに関東の強豪大学に
入学して、この日のために練習してチームのために約20
㎞走る。

おもしろいのは、無名の選手が初駅伝でいきなり区間
新記録で走り、それでチームの選手が影響を受け優勝し
たり、逆にエースといわれる選手がブレーキになり優勝
できなかったりする。人生の縮図を見ているような気持
ちになります。箱根で活躍した選手がマラソンの有名な
大会で活躍しているのを見るとうれしくなります。

以上、私の密かな楽しみです。


